

# 10周年だより 第4号



## 児童集会に向けて

来月18日（土）の開校10周年式典、10日（金）の児童集会まで間近となりました。ご存知の方も多いかと思いますが、学校のフェンスには夏休みの「天晴れ こども祭り」で作成した10周年ペイントが飾られています。18日の式典は5・6年生が代表として参列しますので、全校児童では10日（金）の児童集会がメインの活動となります。当日の活動をお知らせいたします。

### ・神輿（みこし）の入場

ペットボトルで神輿を作成。神輿のデザインは各クラスからの選挙で「花火」と決まりました。

### ・みんなで合わせよう 全校天沼寄せ太鼓

六年生のリードで、各学年が掛け声やパーソン、ペットボトルを使って盛り上げます。また、学年によっては法被やエイサー風のパフォーマンスもあります。高学年は藍染Tシャツで。

### ・未来に向かって 風船をとばそう

校庭で豪快に600個のヘリウム風船を飛ばします。こればかりは、好天気を祈るばかりです。

### ・元気よく 校歌を歌おう 今年限りの校歌の四番を含めて歌います。

以上が、集会時から1時間目のプログラムです。2時間目は、下記の「LIVEペイント」の完成披露となります。残念ですが、会場の関係から、保護者の方々はご参観できませんので、お子様から当日の様子をお聞きください。

### 2時間目「LIVEペイント」のプログラム予定

（出演者の敬称は略させていただきます）

海野氏からは、以下のような提案がありました。

（DJによる音楽が流れるアリーナ）

- ・身体表現 パフォーマンス「一人合唱」 山中カメラ
- ・音楽表現 ベースめちゃ早弾き 今沢カゲロウ
- ・映像出演 校歌の四番を踊ろう オフロスキーア
- ・絵画表現（絵を仕上げ）伝える言葉 海野貴彦

各ジャンルのプロフェッショナルが本物を伝えてくれます。こちらも、保護者の方々に見ていただきたいのですが、会場の都合から失礼いたします。何らかの形で、後日、デジタル媒体でご覧いただける環境にしたいと思います。乞うご期待を。

## 開校10周年記念イベント 「LIVEペイント」迫る 11月1日（水）～ エントランスホールにて 本物の絵描き

現在、日大二高通り側の通用口のエントランス（アリーナ入口、ソファーのある所）の上部に絵が飾られています。これは、昨年度末に当時の高学年で選出された児童による、ある住宅会社のCMでも放映された「夢の暮らしを描こう」という未来のキャンパスです。その時の指導者である海野貴彦氏が、10日間かけてエントランスホールで、（仮題）「未来の天沼（小）」で、ライブに子ども達とやり取りを通して大きなキャンパスに絵を描き上げます。子ども達の登下校の際、休み時間や体育の時間の移動の際、海野氏がひたすら描いている本物の絵描き姿が見られると思います。地域・保護者の方々も絵描き作業に支障をきたさない範囲で鑑賞していただこうと思います。後日、詳細をお知らせいたしますので、お時間がございましたらご覧いただきたいと思います。